



**JUNTA DE COFRADÍAS
SEMANA SANTA
DE ALBACETE**

Estimado y Querido Javier,

Por medio de la presente carta, quiero trasladar que el pasado día 17 de marzo del 2022, reunido el pleno de la Junta de Cofradías de la Semana Santa de Albacete en los salones de la parroquia de Fátima se acordó lo siguiente:

El pleno de la Junta de Cofradías de la Semana Santa de Albacete quiere sumarse y mostrar su total apoyo a la propuesta de la Asociación Nacional de Amigos de los Teatros Históricos de España (AMIThE) para lograr que la Unesco declare el Teatro Circo de Albacete Patrimonio Mundial de la Humanidad. Su historia acredita de forma tácita que es la única muestra de arquitectura teatral circense de España.

Por todo lo anteriormente expuesto esta institución quiere respaldar esta propuesta y sumarse para que, a través del Ayuntamiento de Albacete, se inicien los trámites para que el Teatro Circo de Albacete sea declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por parte de la Unesco.

El presidente de la Junta de Cofradías, D. Antonio Martín quiere además expresar que este escenario forma parte del acto más importante de la Semana Santa y que además da el pistoletazo de salida a la semana de pasión, pasando por su escenario profesionales de medios de comunicación, empresarios, artistas, músicos y responsables políticos de primer orden.

Así mismo desde la Junta de Cofradías queremos seguir colaborando en la puesta en valor de este emblemático y singular edificio.

Sin más y con el compromiso y respaldo de caminar juntos por nuestra ciudad, su cultura y tradición nos sumamos a esta feliz iniciativa.

Un saludo muy cordial.

Antonio Martín Ruíz

Presidente